



**Dianggarkan pada APBD Rohul 2014**

## Rp 200 Miliar untuk Gedung Perkantoran

PASIR PANGARAIAN, TRIBUN - APBD Rokan Hulu tahun 2014 telah disahkan oleh DPRD. Selanjutnya, diverifikasi Pemerintah Provinsi Riau. Pada APBD, Pemkab Rokan Hulu menganggarkan sekitar Rp. 200 miliar untuk pembangunan gedung perkantoran.

Jumlah itu sekitar 12 persen dari APBD Rohul 2014 yang besarnya Rp 1,7 triliun lebih. Nantinya, perkantoran di lingkungan Pemkab Rohul yang sempat tertunda akan dilanjutkan tahun ini. "Ada tujuh proyek pembangunan fasilitas gedung perkantoran," ungkap Kepala Dinas Tata Ruang dan Cipta Karya Rohul Yusri, Jumat (25/4).

Yusri menyebutkan, ketujuh proyek itu terdiri dari ge-

dung kantor Palang Merah Indonesia (PMI), Badan Lingkungan Hidup (BLH), Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi, Badan Kepegawaian, Badan Pemberdayaan Masyarakat dan Pemerintahan Desa (BPMPD), Badan Pelayanan Terpadu, Perizinan dan Penanaman Modal (BPT2PM), Gedung DPRD dan Masjid Agung Madani Islamic Center.

Selain itu, ada proyek peningkatan, pemeliharaan dan perbaikan kantor kepala desa, kantor camat, sekretariat Lembaga Kerapatan Adat (LKA) dan lainnya. Menurut Yusri, anggaran paling rendah untuk ketujuh proyek itu adalah Rp. 3 miliar. Sedangkan proyek yang paling banyak menyedot anggaran, ia tidak sebutkan.

Ditambahkan Yusri, pihaknya juga telah mengajukan perencanaan pembangunan fisik beberapa kantor lembaga lain. Di antaranya, Kantor Lembaga Adat Melayu Riau (LAMR) Rohul, Markas Koramil dan lain sebagainya. Perencanaan itu bisa dilaksanakan atau tidak, tergantung hasil verifikasi Pemprov Riau.

Setelah proses verifikasi, maka proyek-proyek yang disetujui akan disampaikan ke Unit Layanan Pengadaan (ULP). Selanjutnya pengumuman lelang akan ditampilkan lewat sistem Layanan Pengadaan Secara Elektronik (LPSE). "Kemungkinan proses verifikasi selesai pada Bulan Mei. Jadi, pekerjaan bisa dimulai," kata Yusri. (ndo)



**BPK RI**  
**Perwakilan**  
**Provinsi Riau**

Nama Media  
Hari/ Tanggal  
Halaman/ Kolom  
Wilayah/ Kode  
Tema

:Tribun Pekanbaru  
:Sabtu/26 April 2014  
:20/1-3  
:Rohul/ Bahan Pemeriksaan  
:Dianggarkan pada APBD Rohul 2014 :  
Rp 200 Miliar untuk Gedung  
Perkantoran

---